



Vorlage Nr. 23-O-20-0059

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 1. November 2023

Tempo 30 Hessenring (NiB)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, unter welchen Bedingungen für den gesamten Hessenring ein streckenbezogenes Tempolimit von 30km/h angeordnet werden könnte. Wir bitten hierfür alle Optionen wie bspw. Lärm, breite der Gehwege, Gefährdungslage für andere Verkehrsteilnehmer geprüft werden. Im Idealfall würde die Tempobegrenzung vom Kreisel Konrad-Zuse-Straße bis über die Horcheimer Str, die Stolberger Str. bis zur Hunsrückstr. durch den Hessenring hindurch reichen.

Begründung:

Der südliche Teil des Hessenrings (30er Zone) sowie Teile des nördlichen an der Kita (streckenbezogenes Tempolimit von 30 km/h) sind bereits temporeduziert. Der Hessenring hat eine hohe Verkehrs- und Lärmbelastung und an vielen Stellen enge Gehwege. So zum Beispiel im Bereich der Bushaltestelle Eichendorffweg. stadteinwärts sowie auf den als Schulwegen ausgezeichneten Gehwegen auf dem nördlichen Hessenring. Diese sind zusätzlich durch Sicherheitspfosten für Fußgänger verengt.

Beschluss Nr. 0163

Der Antrag wird mit der Ergänzung der SPD beschlossen:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, unter welchen Bedingungen für den gesamten Hessenring ein streckenbezogenes Tempolimit von 30km/h angeordnet werden könnte. Wir bitten hierfür alle Optionen wie bspw. Lärm, breite der Gehwege, Gefährdungslage für andere Verkehrsteilnehmer geprüft werden. Im Idealfall würde die Tempobegrenzung vom Kreisel Konrad-Zuse-Straße bis über die Horcheimer Str, die Stolberger Str. bis zur Hunsrückstr. durch den Hessenring hindurch reichen. **Der Bestand der Fußgängerampel muss bestehen bleiben.**

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.

Dr. Uebersohn
Ortsvorsteher